

Taxiverband Deutschland e.V. (TVD)
Landesverband Berlin
Mehringdamm 83
10965 Berlin

Juli 2008

Sehr geehrter Herr Berndt,
sehr geehrter Herr Staeck,

mit Schreiben vom 6. Juni 2008 haben Sie beantragt, als befristete Sofortmaßnahme, einen Kraftstoffzuschlag zu erheben. Sie begründen diesen Antrag mit dem starken Anstieg der Preise für Dieselmotorkraftstoff seit der letzten Anhebung des Taxitarifs am 7. März 2007.

Diesen Antrag kann ich leider nicht bearbeiten. Zunächst bedarf es einer einheitlichen Meinungsbildung des Berliner Taxigewerbes, denn eine Tarifänderung, die keine breite Unterstützung im Gewerbe findet, ist m. E. nicht genehmigungsfähig. Ich bitte Sie daher, sich künftig vorab mit den übrigen Berliner Gewerbevertretungen abzustimmen.

Zwischenzeitlich haben die Taxi-Innung und der Taxiverband Berlin Brandenburg ebenfalls einen gemeinsamen Antrag zur Einführung eines Kraftstoffzuschlages gestellt. Ich werde hierzu die gemäß PBefG erforderlichen Anhörungen zur Änderung der Taxen-Ordnung einleiten und danach im Senat eine Entscheidung herbeiführen.

Mit freundlichen Grüßen



Maria Krautzberger